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会 長 告 知 

 
☆ 司会進行 SAA 村上宗隆 君 

＜ゲスト＞ 

＊セコム(株)和歌山統括支社 

業務課長 

矢山敏彦 様 他 1 名 

 

 

 

 

 
 
会長 龍田安廣 君 

 

こんばんは。本日は、SECOM 株式会社より、矢山敏彦様、

近藤裕志様お越し頂きありがとうございます。 

後程、卓話の程宜しくお願い申し上げます。 

今日も先週に続き、100％の出席率です。今後の例会に期待

したいと思います。 

話のネタは、数多くあ 

る昨今です。 

まず、第１に、ロンドン 

オリンピックが２日後 

の 27 日より、始まりま 

す。この事については、 

又日を追って話題にし、 

お話ししたいと思っております。 

続いて、週報についてでありますが、私はアナログ人間でし

たが尾崎さんが色々とご指導して頂いたお陰で、色々と分か

ってきました。 

又、今日の新聞紙上において、不交付税団体は 55 団体。

11 年度より 4 団体減少した。ちなみに不交付税団体は、都道

府県では東京都のみである事を申し添えておきます。 

益々財政の 厳しさを認識しなければなりません。我々も一

生懸命頑張りましょう。 

 

 

  幹事 小池佳史 君 

○例会変更 

＊御坊東 RC 8 月 15 日（水）、8 月 29 日（水）⇒例会は休会 

○有田 2000RC との合同例会  

今年度は有田 2000RC がホスト予定、12 月 24 日（月）祭日

予定 

○2012 年 8 月のロータリーレート・・・1＄＝80 円 

 

 

 「侵入の手口」 

セコム㈱ 和歌山統括支社業務課長 

 矢山敏彦 様 

 

①窓から侵入する泥棒の手口を知る 

 住宅を狙った泥棒の多くが侵入口として使う場所としては、

かなりの割合を窓が占めています。 

 

＜ガラス破りによる窓からの侵入は６割＞ 

 下の図は、警察庁が 2011 年の犯罪状況をまとめた統計資

料から作成したもので、窓を狙った泥棒がどのような手段で侵

入したのかを示すものです。半数以上はガラスを破って侵入

しています。 

サッシに取り付けられ 

ているクレセント錠を 

解錠するために、その 

周辺のガラスを何らか 

の方法で突き破り、 

最終的には普通に 

窓を開けるように、 

サッシをスライドさせて 

侵入してきます。 

ガラス全体を破壊して、 

その開口部から侵入する 

場合もなくはないのですが、 

その場合は大量にガラスを 

壊す必要があります。 

 こっそりと侵入しようとする泥棒にとっては、大仕事となってし

まい、時間もかかりますので、あまり多くない手口と言えるでし

ょう。 

 

 

 

 

 

＜無施錠の窓からの侵入は３割＞ 

 ガラス破りに次いで多くなっているのが、無施錠となっていた

窓から侵入するケースです。１階の窓は施錠したとしても、２階

の窓が開いたままということはありませんか。「ここまでは登って

こないだろう」という思い込みは、いますぐ捨ててください。雨

どいやエアコンの配管、庭木などをよじ登ってくる泥棒もいま

す。 

 また、お隣の建物との距離が近い場合は建物伝いに、マン

ションではベランダ伝いにアプローチしてくる場合もあります。 

本日のプログラム 
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１階ではなくても補助錠などを活用して、泥棒に侵入をあきら

めさせる工夫を忘れないでください。 

 

②安全対策に油断は禁物 

 カナダの心理学者、ジェラルド・ワイルドは、車を運転する

人々の行動を観察し、「ワイルドの法則」と呼ばれるある法則性

を発見しました。「安全のための対策」をしても、やがて人々は

その対策を過信し、対策を取らなかったのと同じ結果につなが

っていくというものです。 

 対策をしても、結果的にリスクが変わらなくなるということから

「リスク恒常性（リスク・ホメオスタシス）」とも呼ばれます。世の中

を見ると、このワイルドの法則が当てはまるのではないかと思う

人々の行動が多く観察されます。 

 

＜マンションで多い泥棒の手口とは？＞ 

 最近では、マンションを選ぶ際の判断基準として、利便性や

間取りなどと並んで、そのセキュリティ性が上位に入るようにな

ってきています。これに応えるために、新築マンションには、さ

まざまなセキュリティ対策が導入され、チラシなどでは、そのセ

キュリティ対策が盛んにアピールされています。 

 一方、マンションの犯罪被害は、無施錠が原因で侵入される

確率が４割強におよんでいます。マンションで泥棒に入られた

ケースの 10 件に４件は、施錠していないことが原因で堂々と入

られています。「マンション全体の犯罪への備えが手厚い施設

ほど、無施錠の部屋が見つかる」という泥棒の証言もあります。

まさにワイルドの法則がそのまま当てはまるケースといえます。 

 

＜泥棒の気持ちになって考えよう＞ 

 表通りに面した玄関よりも、人目に 

付きにくい窓を狙いたくなる泥棒の 

気持ちを想像することから、ご家庭の 

防犯は始まります。泥棒が狙ってくる 

窓というのは、侵入するのに都合の 

よい条件がより多く揃っている窓とい 

うことになります。 

 たとえば、近所の通行人の目が届かないような窓、よじ登る

必要がない１階の掃き出し窓、補助錠などが追加されていな

い窓、防犯ブザーなどが取り付けられていない窓です。侵入

行動に邪魔になる要素が多い窓ほど、泥棒は避けようとするは

ずです。 

泥棒を招待するような「窓の開放」「窓の無施錠」は絶対に

やめましょう。 

住宅を狙う泥棒の３割が在宅時 

 住宅を狙う泥棒のタイプは、侵入の手口で３つに分けられま

す。「空き巣」と「忍込み」と「居空き」です。 

 

＜在宅時の泥棒の割合が増加＞ 

 警察庁が発表した昨年の犯罪統計資料によると、住宅侵入

盗の件数は減少傾向にあります。しかし、その中で忍込みだ

けは８年ぶりにわずかながら増加しました。下の図は、住宅侵

入盗に占める、空き巣、忍込み、居空きの割合の推移を示して

います。空き巣は減少傾向であるのに対して、忍込みは増加

傾向にあります。 

 

 また、居空きは横ばいとなっています。空き巣の割合は、

2005 年に 78.1%でしたが、2011 年では 70.0%となっています。

一方、忍込みの割合は 2005 年に 16.9%でしたが、2011 年には

24.5%と増えています。これまで、忍込みと居空きを合わせた在

宅時侵入は 20%台でしたが、今回初めて 30.0%と大台に乗って

しまいました。 

  
【監査報告】  森 裕之 君 

2011 年 7 月 1 日～2012 年 6 月 30 日の関係帳簿と証拠

書類を照合した結果、符合し正常と認められましたので、報

告させて頂きます。 

【クラブ管理運営委員会】委員長 白井  勇 君 

例会終了後、8/25 の花火大会親睦会の打合せをしたい

と思いますので、委員会の方残って頂きますよう宜しくお願

い致します。 

【会員組織委員会】委員長 尾崎達哉 君 

本日例会終了後、会員増強について委員の村上君、細

川君、小池君、私としばらくお時間を頂くよう宜しくお願い致

します。 

【奉仕プロジェクト委員会】委員長 村上宗隆 君 

例会終了後、栗本先生を除いて委員の皆さん、全員しば

らくの時間頂きますよう宜しくお願い致します。 

 

  SAA  村上宗隆 君 

◇龍田安廣 君 矢山様、近藤様、ご苦労様です。 

◇龍田安廣 君 小池幹事、この間の交流センター打合せご

苦労様でした。 

◇龍田安廣 君  尾崎君、わざわざパソコン教室ありがとうご

ざいました。 

◇白井  勇 君 矢山様、近藤様、ようこそおいで下さいまし

た。 

◇森本弘之 君 RC ｺﾝﾍﾟで優勝しました!! 

◇細川幸三 君 毎日々、暑い日が続いています！皆さん」、

お休みには気を付けて下さい！ 

 

  出席委員会  雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

ROTARY CLUB SONG 

 
君   が   代 

奉 仕 の 理 想 
バースディソング 

次回例会のご案内 
★クラブ協議会開催      

ガバナー補佐 門脇孝文 様 

出席 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱

委員会報告


